

Cuba et la France tiennent une nouvelle série de consultations politiques



La Havane, 1er février. (RHC).- Des fonctionnaires des ministères des Affaires étrangères de Cuba et de la France ont tenu à La Havane une nouvelle série de consultations politiques.

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères indique dans une note que les délégations des deux pays étaient conduites par Elio Rodriguez, chargé de l'Europe et du Canada et Kareen Rispal, directrice des Amériques et des Caraïbes au ministère français des Affaires étrangères et du Développement international.

La note précise que les deux parties ont échangé des points de vue sur l'état des principaux aspects de l'agenda bilatéral et sur des questions à caractère multilatéral d'intérêt commun.

Mme Karen Rispal s'est également entretenue ce mardi avec Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, avec qui elle a constaté le progrès favorable du dialogue politique. Tous les deux ont exprimé la volonté de Cuba et de la France de consolider ce mécanisme de consultations mutuellement avantageux.

Rogelio Sierra a profité de l'occasion pour reconnaître la contribution spéciale de la France au progrès des relations entre Cuba et l'Union Européenne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/120238-cuba-et-la-france-tiennent-une-nouvelle-serie-de-consultations-politiques>



Radio Habana Cuba